



Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2022/1672

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

01.08.2022

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Finanz- und Digitalisierungsausschuss	22.08.2022	Beratung	öffentlich
Rat der Stadt Leverkusen	29.08.2022	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Versicherung

- Antrag von Aufbruch Leverkusen vom 29.07.2022

Anlage/n:

1672 - Antrag



Aufbruch Leverkusen – im Rat der Stadt Leverkusen -
Gartenstr. 3 – 51379 Leverkusen

Herrn Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

im Rat der Stadt Leverkusen

Tel: 02171/ 40 49 49

Fax: 02171/ 40 49 51

facebook.com/Aufbruch Leverkusen

E-Mail: aufbruchleverkussen@gmail.com

www.aufbruchleverkussen.com

per E-Mail:
[situationdienst@stadt.leverkussen.de](mailto:sitzungsdienst@stadt.leverkussen.de)

Leverkussen, 29.07.2022

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung des Rates und der zuständigen Gremien. Der Rat der Stadt Leverkusen beschließt:

Der neu abgeschlossene Versicherungsschutz für Mitarbeiter der Stadt Leverkusen einschließlich der Ratsmitglieder, welcher sich auch auf vorsätzliches Handeln erstreckt, wird zum nächst zulässigem Zeitpunkt gekündigt.

Begründung:

Anfang Juli wurde bekannt, dass der Leverkusener Steuerzahler erneut völlig unnütz zur Kasse gebeten wird. Mehr als 50.000 Euro müssen jährlich für einen fragwürdigen Versicherungsschutz für Mitarbeiter der Stadt Leverkusen einschließlich der Ratsmitglieder bezahlt werden.

Der neue Versicherungsschutz soll sich nicht nur auf Fälle, die aufgrund einer falschen Bewertung bzw. Einschätzung fahrlässig entstehen, sondern auch auf vorsätzliches Handeln erstrecken.

Einen solchen Versicherungsschutz gibt es außer in Leverkusen in keiner anderen NRW-Kommune. Die meisten Kommunen kommen ganz ohne zusätzlichen Versicherungsschutz aus. Leverkusen braucht sicherlich keinen Versicherungsschutz für Beamte oder Ratsmitglieder, die vorsätzlich unsere Bürger schädigen. Folglich sollte die fragwürdige Versicherung unverzüglich gekündigt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Beisicht

- Aufbruch Leverkusen -